

## 樽前会 西日本支部 行事開催報告

### ～恒例ジンギスカンパーティー～

開催日：2019年10月27日(日) 服部緑地公園 ちかくの森

樽前会 西日本支部の恒例行事として10月27日に6回目となる“ジンギスカンパーティー”を開催しました。

今年も日本列島が大型台風に襲われるようになり、地球規模の異常気象が心配になってきました。関東、東北にお住まいの卒業生の方で今回の台風で被害に遭われた方には心からお見舞い申し上げます。

さて、今年の西日本支部のジンギスカンパーティーはこれまでとはちょっと趣向を変え、場所取りからテント張り、炭おこしまで機材の準備から後片付けまでサービスを提供してくれるケータリングサービスを利用してみました。お金に物を言わせる感はありましたが手ぶらに行けることで来年以降も活用したいと思います。(それほど高価でもなく、大変便利な時代になりました)



会場の設営には手抜きはありましたが、食材の準備には抜かりはありません！

横山幹事長が北海道に帰省された時に仕入れてきていただいたサッポロクラシック、ベルのタレ、菅原顧問、大内顧問のご協力による苫小牧の海の幸、そして、忘れてはいけない厚真ジンギスカンと、北海道を思う存分堪能できる舞台を揃えました。



そして、今回はアットホームな西日本支部として、遠く福井から野坂さんとお子様がそして、源さんとお子様揃って参加され、参加者の平均年齢を一気に下げてくださいました。野坂さん、源さん、本当に参加ありがとうございました。来年もよろしくです。



恒例のサッポロビールで乾杯！大内顧問の絶妙な焼き加減の海の幸をいただきながら、青空の下、旨いジンギスカンに高専時代や近況などに大いに盛り上がりました。

今年はラグビーワールドカップの話題で石川さん(C-4)がラグビー部に強制で勧誘されて寮のベットの上にラグビーのジャージが置いてあったとか、中村(洋)さん(C-2)がラグビー部に所属していたこともありボックスでタックルが上手かったなど意外な方がラグビーをされていて驚きでした。ラグビーと言えば原口顧問(M-7)ですが、今回はラグビーの応援(準決勝)で欠席でした。

(樽前会のイベントよりラグビーの準決勝を選ばれた気持ちが少し分かりました…)



パーティーの最後に森顧問から 11 月に札幌へ引越されるとのお話があり、また、寂しくなりますが、元気を取り戻して、森さんの大阪締めでお開きとなりました。

最後に、今回も横山幹事長に事前の食材調達・運搬などで活躍いただき、この場を借りてお礼申し上げます。

次回の行事は、年明けになりますが、旨い物を楽しむ会を企画いたしますので、この記事を読まれた**卒業生の方は奮ってご参加ください。**(他の支部からの参加も大歓迎！)

※案内は別途、西日本支部のホームページでお知らせ致します。

記：平島 保(M-10)